



ENCUENTRO NACIONAL LGTBIQNB+

ROSARIO 20-23 JUNIO 2024

Nos encontramos en Rosario, Santa Fe, más de mil activistas de 200 organizaciones, de 21 provincias argentinas, con la necesidad y el anhelo de construir un espacio de reflexión, debate y comunidad. De intercambio federal, diverso, intergeneracional, plural, de experiencias de luchas, ideas y sueños.

Lo necesitábamos para que nuestro movimiento, vital y multicolor, arraigado en cada territorio de nuestro país, con logros históricos para nuestra comunidad durante los últimos 15 años, reflexione sobre lo conseguido, sobre nuestro enorme crecimiento en estos años.

Pero también sobre las deudas de estos 40 años de democracia, sobre la cantidad de violencias y desigualdades que seguimos sufriendo, y sobre la unidad, las estrategias y proyectos que necesitamos construir para defender lo logrado y seguir avanzando.

Y hoy más que nunca necesitamos defendernos porque estamos siendo nuevamente atacados por un proceso político, social y cultural de violencia contra nuestras existencias, identidades y derechos. Proceso impulsado por un gobierno nacional como el de Milei que, en el marco de una agresión brutal a todo el pueblo argentino, nos apunta como enemigos a la población LGTBIQNB+.

Nuestra comunidad, que ya sufre exclusión del trabajo, la salud, la educación, la vivienda, la cultura, el deporte, el bienestar, hoy está siendo muy afectada por el aumento de la pobreza y la indigencia, y por la destrucción de todas las políticas de asistencia, como la alimentaria.

Pero a esto se le agrega, la particular violencia que hoy se baja desde el poder contra nosotres, contra la visibilidad, el reconocimiento y los derechos que logramos en todos estos años de lucha, contra nuestras propias existencias.

No queda política pública por la igualdad de las personas LGTBIQNB+ que hoy no esté siendo destruida o desfinanciada, que es lo mismo.

Pero nuestra comunidad es una historia enorme de luchas. Somos organizaciones históricas y también decenas de grupos que nacen cada año. Somos miles y miles de activistas desde la ciudad más grande hasta el pueblito más chico de nuestro país. Somos todos los pibites que cada día día se animan a ser quienes son, con orgullo.



ENCUENTRO NACIONAL LGTBIQNB+

ROSARIO 20-23 JUNIO 2024

El mismo orgullo que sentimos cuando escuchamos la memoria histórica de quienes nos precedieron cuando todo era mucho más difícil, cuando no teníamos ni un poquito de libertad e igualdad. Somos muchos, somos comunidad, la peleamos en cada barrio del país, tenemos la fuerza de nuestra historia y del futuro que construimos día a día. No hay odio que nos vaya a destruir ni política de exterminio que nos vuelva a callar nunca más. Resistiremos!

Para gritarles todo esto nos encontramos, nos reencontramos .

Y también para aprender de nuestra diversidad. Para visibilizar y acompañar cada una de nuestras luchas. Para interpelarnos sobre nuestras propias desigualdades de clase social, racialidad, género. Para celebrar nuestras vidas y activismos. Para reflexionar sobre nuestros propios errores, defectos, límites como movimiento. Para construir las mejores estrategias y acciones colectivas para seguir luchando y reconstruir comunidad junto a todes.

Nos reencontramos para convocar e interpelar a toda nuestra comunidad, para que seamos más solidaries, menos individualistas, que nos duela como si fuera propia cada exclusión y violencia contra cualquiera de nosotres. Para reafirmar que nuestras luchas son parte de las luchas de todo un pueblo, por derechos humanos, equidad, igualdad y justicia social. Y para recordarle a ese pueblo, pero también a las dirigencias de la democracia, que nuestras existencias y derechos no se negocian, que esperamos y luchamos muchísimo, que seguimos excluides y que nuestras cuerpas no les aguantan más.

Y a los fascistas que nos odian, que nos quieren volver a desaparecer, les decimos con nuestra presencia y militancia que acá estamos, codo con codo, en resistencia, y acá nos quedamos!!

Volvieron los Encuentros porque a los closets y a la cárcel no volvemos NUNCA MAS!!

Consignas

- Los discursos de odio y silencios cómplices, generan crímenes de odio! Justicia por la Masacre de Barracas! Justicia por Sofía, Andrea, Roxana y



ENCUENTRO NACIONAL LGTBIQNB+

ROSARIO 20-23 JUNIO 2024

Pamela! Fue Lesbicidio! Justicia por Sofía Fernández y Octavio Romero!
Dónde está Tehuel?
Por acceso a la Justicia y contra la impunidad!

- No a la Ley Bases, el DNU y el desfinanciamiento de las políticas públicas de diversidad! No a los despidos. Reincorporación YA!
- Basta de Violencia Institucional! Libertad a les preses por luchar! Cierre de todas las causas!
- Ley Antidiscriminatoria y Ley Integral Trans. Plan de Implementación de políticas públicas!
- Reparación travesti trans para todo el país!
- Ley provincial de cupo de viviendas para travestis trans!
- Derechos laborales para les trabajadores sexuales. Sandra Cabrera Presente!

Y repetimos: Volvieron los Encuentros porque a los closets y a la cárcel no volvemos
NUNCA MAS!!